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2015-2016年度国際ロータリー会長

ラビンドラン

~I 
.会 長大西宣弘

.幹 事 尾 藤 淳

.会報委員長三木秀一

・例会 日 毎 週 火 曜 日

12 : 10-13: 10 
・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530
FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

職業奉仕について

宇高光重

今年度、職業奉仕委員会は、地区ガパナーの方針にのっとり、 「シェルドンの森」を読み、ロー

タリーの本来のあるべき姿を皆さんと一緒に勉強していくことを方針としております。

年度内に勉強会の開催を予定しておりますが、少し予習をしたいと思います。まず、「シェルドン」

とは何者なのかについてです。

-アーサ- F. シェルドン CArthurFrederick She1don 1868~1935) 

初期ロータリーの指導的人物。アメリカ・ミシガン州ヴァーノン生まれで、 1908年シカゴRC入

会。 1950年のデトロイト国際大会で承認された、ロータリーの標語「最もよく奉仕する者、最も多

く報いられる」という標語の原型になる言葉を、 1910年、ロータリー初の大会(シカゴ)で掲げた

人です。

彼の墓碑には、この標語が刻まれています。シェルドンは、ビジネスはすべて社会に尽くす手段

でなければならない、という信念とともに生きました。

みどりと自然を大切に



シェルドンの考えを、分かりやすくひも解いて解説しているのが、田中毅著「シェルドンの森J

です。「職業奉仕の理念と原点」の中で、田中毅パストガパナーがこうおっしゃられています。

・シェルドンの識業奉仕理念は、継続的な事業の発展を得るためには、自分の儲けを優先する

のではなく自分の職業を通じて社会に貢献するという意図を持って事業を営む、すなわち会社経営

を経営学の実践だととらえて、原理原則に基づいた企業経営をすべきだと考えました。さらに良好

な労働環境を提供するのは資本家の責務であると考え、資本家が利益を独占するのではなくて、従

業員や取引に関係する人たちと適正に再配分することが継続的に利益を得る方法だと考えたので

す。…

ロータリーの職業奉仕があり、社会奉仕や国際奉仕が発展していきました。ロータリーの原点を

学んでいくために、「シェルドンの森」を教科書にしていただきたいと思います。

まとめっぽくなってしまいますが、要するに職業奉仕の理念は、自分が儲けるために職業に就い

ているという考えを捨てようという事だと思います。顧客の満足度を最優先しつつ、自らの職業を

通じて他人に奉仕をするという考えで事業を営もう。すると、その態度が顧客の心を捉えて、リピー

ターが生まれ、その結果大きな利潤が得られる。そして、その企業は継続的に発展していき、結果

として高い職業倫理を持っているはずなので、職業奉仕の実践が結果として高い職業倫理につなが

る、という事が言いたいのではないかと思います。

私自身まだ全く勉強不足で、これから皆さんと共に詳しく勉強していきたいと思いますので、ど

うかご理解とご協力をよろしくお願いいたします。
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出席報告

1.出席会員(50名中)

2.当日出席率

3.前々回補足修正事

(メイクアップ会員)

佐々木会員

(8/6 新居浜RC)

会長の時間

・五木寛之の著書より

委員畏の時間

39名

78. 00 % 
100 % 

・「ロータリーの友J8月号要点紹介

雑誌委員長土肥義紹会員

・出席報告 出席委員長石川隆文会員

会務報告

1.例会変更のご案内

〔新居浜南RCJ
①9月8日附移動例会

(あかがねミュージアム)

*メーキャップ受付あり(リーガ 2F) 
②9月15日(刈観月夜間例会(ユアーズ)

本メーキャップ受付あり(リーガ 2F) 

③9月22日ω休会(国民の休日)

*メーキャップ受付なし

2.ハイライトよねやま 185
3. 2015年 8月・ 9月近隣クラブ例会のお

知らせ(出席委員会)

ニコニコニュース

大西宣…今年はエルニーニョ現象で冷夏と

予測されていましたが、予測に反

して、酷暑の毎日です。お盆が過

ぎると年末までが速くなります。

ご自愛くださいませ。残暑お見舞

い申し上げます。

尾藤…父の新盆を迎えました。たくさん

の方から偲んで頂いて、父も喜ん

でいることと思います。

石川澄…今日勝てば、 4.5ゲーム差。

石川隆…①野球同好会よりです。今週8月
20日同よりガパナー杯に向けて

の野球の練習を再開します。今回

は、 17: 30 --より使用できます

ので、メンバーの方の多数の参加

よろしくお願いします。

②遅くなりました。出席委員会よ

り。 8月4日、 100%出席です。

今年初めてです。これからも 100
%出席でニコニコを入れられるよ

うにお願いします。

石川雅… 8月9日ロータリーゴルフコンペ

で優勝させていただきありがとう

ございました。調子の悪かった皆

さんのおかげです。

久保…G班全員出席です。これからも続

けます。

佐々木…今年度も、火曜日の出張・会議・

イベントが多くて困ります。今日

は、松山での理事会を欠席、新居

浜でのTV撮影を社員に任せて、

当例会に集中?!です。ムツカシ

イ選択でした。

車話 (情報委員会担当)

「ロータリーを語ろう」と

「おもしろ情報」

石原紘一会員

近隣RCの例会日

8月27日附観音寺RC
(観音寺商工会議所)

8月27日同新居浜RC
(リーガ新居浜)

8月28日幽伊予三島RC
(三島商工会館 4F) 

9月1日例観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

9月1日附新居浜南RC
(リーガ新居浜)

例会プログラム

9月1日例

(会報委員会担当)

出席表彰・誕生祝
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